



La Tercera. Stp. 22-IX-72 P. 9 700 675



VOLODIA TEITELBOIM

“Es posible que Neruda deje de ser embajador”

Se dedicará solamente a la poesía

PABLO NERUDA: continuaria residiendo en París, pero solo con el rango de representante chileno ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación y la Cultura (UNESCO).

“Es posible que el poeta y Premio Nobel de Literatura Pablo Neruda deje su cargo como embajador de Chile ante el Gobierno de Francia. Sin embargo, continuaría residiendo en París pero sólo con el rango de representante chileno ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación y la Cultura (UNESCO).”

La versión la proporcionó el senador y miembro de la comisión política del Partido Comunista Volodia Teitelboim, al llegar a La Moneda para una entrevista con el Presidente Allende.

El parlamentario comunista informó igualmente que Pablo Neruda llegaría a Santiago los primeros días de noviembre próximo, oportunidad en que se le tributará un homenaje masivo en el Estadio Nacional por su consagración como Premio Nobel 1971.

En cuanto a la dejación de su cargo de embajador, el senador Teitelboim dijo que se considerará en forma definitiva cuando Pablo Neruda llegue a Chile.

Resaltó que dicha decisión no se debería a su estado de salud, como se ha señalado, sino que exclusivamente por su actividad literaria, ya que la embajada de Francia exige demasiado trabajo, lo que le impide dedicarle mayor tiempo a la creación poética.

"Es posible que Neruda deje de ser embajador". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Es posible que Neruda deje de ser embajador". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)